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事務局 
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出 
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委 員  ２１人中１７人出席（別紙のとおり） 

その他  

事務局  ４人（館長代理、外３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

議 題 

（１） 議長の選出について 

（２） 令和４年度公民館事業報告及び決算について 

（３） 令和５年度公民館事業計画及び予算について 

（４） 大沼公民館運営協議会役員の選出について 

 

 



協 議 の 要 旨 

主な内容は、次のとおり。 

 

１ 委嘱状の交付 

  佐藤公民館長から、21 名の委員へ委嘱状の交付を行った。 

任期は令和 5 年 6 月 1 日から令和７年５月３１日（2 年間） 

 

２ あいさつ（佐藤会長〔公民館長〕） 

   5 月 28 日に 4 年ぶりに大沼公民館交流会を縮小した形ではあったが実施することが

出来た、ご協力いただいた皆様へ感謝申し上げる。 

ウィズコロナで事業についても以前に近い形での実施をしていきたい、また公民館花

壇も「環境美化委員会」が中心となりお世話をしてくれており、感謝する。 

今大変見頃、楽しませていただける今見頃となっている。ぜひご覧いただきたい。 

 

３ 自己紹介 

  名簿順に委員の自己紹介を行った後、公民館職員も自己紹介をした。 

 

4 議題 

 議題の前に運営協議会の役割等について、事務局から説明があった。 

（1）議長の選出について 

・議長の選出が行われるまで事務局の進行により、「大沼公民館運営協議会規則」に基

づき、役員の選出について説明があり、議長（副会長）の選出について諮られた。 

自薦・他薦を募ったが事務局一任の提案がされたため、事務から高田委員を提案し、

承認された。 

以降、議長（副会長）により進行された。 

 

（２）令和４年度公民館事業報告及び決算について 

■令和 4 年度事業報告 

   前回３月の協議会で報告しているが、新委員もいるため、運営協議会に関わる事業に

ついて事務局から、また、各専門部の事業については委員（各部部長等）から報告がされ

た。 

質疑はなし。 

 

■令和 4 年度会計報告 

前年度会計の上田委員から収支決算の報告がされた。 

質疑はなし。 



 

（３）令和 5 年度事業計画及び予算について 

運営協議会に関わる事業計画について、事務局から説明を行った。また、各専門部の

事業については、委員（専門部部長等）から説明を行った。6 月 4 日に開催された利用登

録団体総会について、意見交換された内容等を担当者から報告がされた。 

 

〇資料の事業計画に記載のある賀詞交歓会は 1 月 13 日、館報には 6 日と記載されて

いるがどちらかが間違っているのではないか 

〇５月の館報発行時点では６日予定と承知していたが、その後の調整等により13日と確

認しました。資料の１３日が正しいです。 

〇 9 月のシネマは親子映画と聞いていたが中止になったのか 

〇実施したいという計画ではあったが変更になった。 

 

■令和 5 年度収支予算書について 

会計が選出されていないため、事務局から説明を行った。 

質疑なし。 

 

（４）大沼公民館運営協議会役員の選出について 

   大沼公民館運営協議会規則第 5 条に基づき、会計と会計監査の選出を行った。 

議長より会計に上田委員、会計監査に東條委員の指名があり、承認された。 

 

議題は終了。 

 

（議長）今後の議題の持ち方について、一方的な報告ではなく情報交換の場としたい。

様々な立場の方が参加しているので、子ども・自治会・福祉などその時々でテーマを決

めて話し合う時間をできるだけとりたいのでよろしくお願いします。 

 

５ 報告事項 

（１）第 26 回大沼公民館交流会について 

   5 月 28 日（日）に開催された交流会の参加者数等について事務局より報告を行った。 

 

〇飲食などの準備については青少年部が担当ではあったが、実際にはテント張りなど体

育部をはじめ様々な方にご協力をいただいき、青少年部は主担当という状況であっ

た。 

〇専門部のみなさまにはご協力いただきましてありがとうございました 

〇青少年部は運営担当で名札をしていたが、来賓の方々もお顔と名前が一致しにくいの



で名札があったほうがよかった。 

〇専門部役員会の中でもそういったご意見をいただいた。次年度に向けて反省点として

準備をしていきたい。 

〇おっしゃる通りで一時の集まりではなかなか顔を覚えることはできない。効果的な方法

を考えていけたらいい。 

 

（２）利用登録連絡会総会について 

  議題（３）の事業計画の中で先に報告されたため重複、ここでの説明は省略された。 

 

（３）第 2６回大沼公民館まつりについて 

  事務局担当者から概要、今後のスケジュールについて口頭で説明を行った。 

実行委員会に先立って準備委員会を7月29日（土）に開催し、公民館まつりの内容を検

討したい。公民館利用団体連絡会役員と専門部長にご出席をお願いしたい。 

 

（４）大沼公民館振興計画について 

 事務局担当者から説明を行った。 

昨年度活動計画について各専門部で見直し行い、令和 5 年４月に改訂した。 

本日配付する「大沼公民館振興計画」は改定された内容を反映した資料となる。 

 

〇旧連絡所活用、ミーティングンスペースの運用について報告をした。 

〇利用登録団体連絡会の構成やあり方について見直しをしてもらいたい。この場で答え

が欲しいということではないが検討していただきたい。公民館まつりも独立して運営と

なった、協力の依頼あれば参加する。  

〇自治会などは年１回の利用でも登録が必要となっている。 

〇利用団体の情報交換の場も必要、意見交換の場としていきたい。 

〇今いただいたご意見は連絡会にも伝えてその会議の中で協議をしてもらうということ

でお預かりさせていただきたい。 

 

6 その他 

（１）大沼公民館運営協議会の開催日時（予定）について 

   事務局から今後の日程について説明、了承された。 

以 上 

 



大沼公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

 氏   名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 佐藤 純 大沼公民館館長 会 長 出席 

２ 東條 久美子 大沼小学校校長 会計監査 出席 

３ 鴨宮 結花 大野台小学校副校長  出席 

４ 金指 正明 大野南中学校副校長  出席 

５ 髙田 祥次 
大沼若松自治会連絡協議会会長 

（大沼自治会会長） 

副会長

(議長) 
出席 

６ 萩生田 秀利 
大沼若松自治会連絡協議会副会長 

（西大沼中央自治会会長） 
 欠席 

７ 汐見 壽夫 
大沼若松自治会連絡協議会副会長 

（若沼自治会会長） 
 欠席 

８ 堀尾 さとみ 大野台小学校 PTA 書記  出席 

９ 野村 光平 大野中地区老人会連合会副会長  欠席 

10 倉部 慎一 大野中地区球技連盟副理事長  欠席 

11 加藤 美夜子 大沼地区青少年健全育成協議会代表  出席 

12 上田 照子 大沼公民館利用登録団体連絡会副会長 会 計 出席 

13 堤 道子 大野中地区民生委員・児童委員協議会会長  出席 

14 五十嵐 弘美 大沼保育園園長  出席 

15 高下 英則 大沼地域包括支援センター  出席 

16 添野 恵子 公募委員  出席 

17 市川 裕子 大沼地区スポーツ推進委員  出席 

18 大木 英史 大沼公民館体育部副部長  出席 

19 廣田 幸一 大沼公民館文化部部長  出席 

20 山本 達郎 大沼公民館青少年部部長  出席 

21 松尾 景子 大沼公民館広報部部長  出席 



 


